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Petit bras de fer entre la macroniste Nullachier et le
républicain Retailleau à propos de l’immigration. 

A  ma  droite  Retailleau  qui  cherche  comment  limiter
l’immigration et, surtout le nombre de naturalisations,
car qui dit naturalisation dit « nouveaux citoyens » qui
votent… pour le plus grand plaisir de Mélenchon. 

A ma gauche la macroniste Nullachier, égale à elle-même
(souvenirs souvenirs) et qui dit explicitement que les
migrants peuvent bien arriver par millions et se faire
naturaliser, elle n’en a rien à cirer. Ce sont tous,
forcément, de belles recrues pour la France. Par contre
son souci à la Nullachier, c’est qu’il y ait de pauvres
migrants qui se noient en mer et qui soient traités
comme des chiens par les passeurs… 

Apparemment, elle ne pense pas une seconde que si des
gens viennent chez nous sans y être invités, en prenant
la  voie  illégale,  ils  sont  bien  responsables  et
coupables de s’embarquer et donc ce n’est pas notre
problème. Ben si, pour la fausse humaniste Nullachier la
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seule chose qui compte c’est une forme d’humanité qui
permet aux djihadistes, entre autres, d’arriver chez
nous  à nos frais et sans nous demander notre avis… Ce
n’est ni son problème  ni sa priorité… tout le monde
avait compris depuis longtemps. 

C’est la même qui, par idéologie « écolo » nous interdit
d’exploiter notre pétrole.

https://resistancerepublicaine.com/2025/02/18/pannier-nu
llachier-nous-interdit-dexploiter-notre-propre-petrole-
pour-cause-de-transition-energetique/  Elle  préfère
apparemment  qu’on  achète  le  gaz  de  schiste  aux
Américains, le charbon aux Allemands et l’électricité
produite  par  les  éoliennes   à  leurs  propriétaires
 étrangers ! 

[…]
En matière d’éolien terrestre, il n’existe pas de constructeur français

significatif. Les entreprises étrangères détiennent une quasi-exclusivité.
En 2019, six entreprises, toutes étrangères, ont capté le marché de la

construction et de l’installation. La plus importante est la danoise Vestas qui,
avec 4 544 MW, a installé 29% du parc et a progressé de près de 100% en 4 ans. La
moins importante est l’US GE Renewable Energy avec 819MW, dont il convient de

souligner que c’est elle qui a absorbé et fait disparaître Alstom. La part du lion
revient à l’ensemble constitué par 4 sociétés allemandes : ENERCON (3956MW),

SENVION (2471MW, Nordex qui a absorbé l’espagnole Acciona (2156MW) et SIEMENS qui
a absorbé l’espagnole Gamesa (1667MW). Au total, avec 10 250 MW les constructeurs

allemands ont édifié environ les deux tiers du parc éolien français.
On estime généralement que le coût d’investissement d’1 MW éolien revient à 1,5

M€. Le coût général, certes étalé sur plusieurs années, des 15820 MW installés en
France peut donc être évalué à près de 24 Md€ qui ont pesé significativement sur

le déficit de sur notre balance commerciale.
[…]

Les constructeurs.
Le panorama concernant l’éolien marin apparaît très simple. La construction des

turbines et l’installation des parcs se trouvent entièrement aux mains de sociétés
étrangères. Pour Saint Nazaire le constructeur est l’Américain General Electric,
groupe qui a absorbé Alstom. Pour les autres projets (sauf Dunkerque), c’est le

constructeur Siemens qui en a la charge, et perçoit les profits, donc un
industriel allemand à qui a été concédée la domination technique que l’on peut

qualifier d’écrasante du secteur français de l’éolien marin.
[…]

.https://www.climato-realistes.fr/eolien-industriel-francais-domination-etrangere/
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  Durcir les critères de naturalisation des étrangers « n’est
pas la priorité » a estimé mardi la ministre de la Transition
écologique,  Agnès  Pannier-Runacher,  au  lendemain  de  la
présentation par le ministre de l’Intérieur d’une nouvelle
circulaire visant à resserrer ces conditions.
Bruno Retailleau a présenté lundi une nouvelle circulaire,
assumée comme une « rupture », visant à resserrer les critères
de naturalisation des étrangers, en matière de respect des
lois,  maîtrise  du  français  ou  insertion  sur  le  marché  du
travail.

«  L’enjeu  sur  les  questions  d’immigration,  la  priorité
absolue, c’est la lutte contre l’immigration illégale. Tous
les jours, vous avez des migrants qui essayent de traverser
l’Atlantique, qui sont accompagnés par des passeurs, qui les
traitent comme des chiens avec des risques surmortels pour
eux », a déclaré Mme Pannier-Runacher sur Public Sénat.

[…]

Bruno  Retailleau  a-t-il  raison  «  de  vouloir  durcir  les
critères » de naturalisation ? interroge la journaliste de
Public Sénat. « Pour moi, ce n’est pas la priorité. Les gens
qui demandent la naturalisation, ce sont des gens qui sont
fiers  de  devenir  Français  […]  Bien  sûr  qu’il  faut  être
rigoureux pour éviter les passagers clandestins. Mais est-ce
que  c’est  la  priorité ?  Non,  la  priorité,  c’est  la  lutte
contre l’immigration illégale », répond la ministre.
 […]
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